

Indígenas dispuestos a aportar al desarrollo sostenible



La Habana, 9 ago (RHC) Líderes originarios aseguraron este 9 de agosto, en la sede de las Naciones Unidas, en Nueva York, que las comunidades indígenas están dispuestas a aportar sus milenarios conocimientos sobre vida armónica con la naturaleza a los esfuerzos de impulsar el desarrollo sostenible en el mundo.

A propósito del Día Internacional de los Pueblos Indígenas, señalaron a la **agencia Prensa Latina (PL)** que las experiencias aborígenes en materia de sostenibilidad no deben desaprovecharse de cara a la implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, adoptada en septiembre de 2015.

"Nuestra contribución en temas como la protección ambiental, el enfoque holístico de la salud y sus componentes físico, mental y espiritual, y las sociedades inclusivas con la participación de la mujer, representan una parte de ese patrimonio muy valioso", precisó el Gran Jefe Wilton Littlechild, de la comunidad Cree en el occidente canadiense.

El activista, quien durante más de cuatro décadas ha luchado por el reconocimiento a los originarios, recordó que ese aporte sería muy importante en la Agenda 2030 que tiene entre sus 17 objetivos la armonía con la naturaleza, la derrota de la pobreza y la igualdad de género.

Añadió Littlechild que los indígenas celebran este nuevo esfuerzo de progreso humano, porque en el anterior, los Objetivos del Milenio para el período 2000-2015, no fueron tenidos en cuenta.

"Los aborígenes no nos oponemos al desarrollo, y solo cuestionan algunas vías para alcanzarlo, en particular las que destruyen a la madre tierra", insistió el Gran Jefe en diálogo con **PL**.

Por su parte, la maliense Mariam Aboubakrine, presidenta del Foro Permanente de la ONU para los Asuntos Indígenas, destacó el valor de la visión originaria para enfrentar grandes desafíos de la humanidad, como el cambio climático y la inequidad.

"Si nos convocan, podemos aportar mucho, de ahí la urgencia de que los Estados nos vean como una oportunidad", subrayó la nativa de la región de Tombuctú, en el centro de Mali.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137832-indigenas-dispuestos-a-aportar-al-desarrollo-sostenible>



Radio Habana Cuba